
国際ロータリー第 2540地区 

週 報 か た が み         潟上ロータリークラブ 

2024-25 第 42号                         会長 一関 譲 

  

第 2757 例会  2025/6/10                 「ブルーメッセあきた」情報研修室 

 

◇13：00 点鐘  

 

◇ロータリーソング 「我らの生業」 

 

◇会長の時間  

 ・先週の理事・役員会にて議題とした件について。今年度決算は間もなくまとまる。何

とかプラスになるか。次年度への繰り越しは 170 万程度。会費の半期分程度しかない。ギ

リギリのラインだ。60 周年記念式典への積み立ても 170 万程度。財源がない。そこで、先

週協議し、提案したい。これまでの月 1 万、合計 12 万円を上下半期各 7 万としたい。今

後 3 年間の行動計画の中、奉仕をする「元手」すらない。次週は「クラブ協議会」。次年

度の計画と併せ、これを決したいと考えます。 

  

◇幹事からの報告・連絡等   

・「2025-2026 年度委員会活動計画書」の作成・提出について 

次年度の各委員長宛てにメールでお願いをしております。６月最終の例会日を提出期 

限としておりますので、３名の委員長さんにはよろしくお願いいたします。 

 ・6 月 24 日の家族会は一関年度最終日。是非参加を。 

 ・G 事務所から「2024-25 年度 地区表彰申請について」の依頼文書が届いた。 

  表彰項目は９項目だが該当項目は、在籍記念で 20 年の地葉 PG。「ロータリー財団寄 

付成績優秀クラブ・会員」「米山記念奨学会成績優秀クラブ・会員」については申請 

締切との整合性のことで G 事務所へ問い合わせることとする。  

 ・前回の例会にて「地区危機管理委員会」で「クラブで危機管理委員会を発足させ活動 

するよう要請があった」との地葉 PG の発言を理事・役員会で協議し、淡路 PG に委 

員長をお願いすることとしたので会員のご承認を願う。 

 

◇地区研修・協議会報告 （佐々木エレクト） 

 ・淡路・地葉 PG と次期幹事と私（エレクト）が出席。会議内容は①地区成長戦略につ



いて ②クラブ行動計画推進リーダーについて 長すぎるので呼称を「クラブ推進

リーダー」とする。月１回、例会にて「クラブ活性化」「マンネリ打破」のディス

カッションを持つ。7 月から実施する。 ③規程審議会 クラブと地区に関する重

要な変更 （別に添付） ④ロータリー平和センター 山崎氏の「世界の平和を希

求する」と題した講話 ⑤分科会 ⑥本会議 地区資金運営要項中、「規程審議会

地区代表出席者助成金を 45 万から 30 万とする案」は否決。 予算案は可決 ⑦米

山奨学生９名の紹介 その後懇親会。 

 

◇各委員会より    

 なし 

 

◇ニコニコ      本日 0 件   今年度総計 109,500 円 

 

◇例会 100 円募金   今週 1200 円  今年度総計  40,253 円 

                                                     

◇フォトコーナー 

 

 

今日の例会も会議形態のテーブルの並

び。用意された演台を使用せず、会長

の時間でお話をする一関会長。数字に

強い説得力ある提案に会員は真剣に聞

き入る。今日を含めあと３回の一関会

長年度。終えるのがもったいなく感じ

るのは僕だけじゃないハズ・・・ 

 

 

           

      苦しいやり繰りの中、佐々木年度の年会費について真剣に議論。 

会費の値上げが会員離脱や入会の妨げにならないか・・・ 



  

 

 

今日は暑かった～ 例会へ向かうクルマ内は

31℃を表示。で、冷た～い讃岐うどん。ご覧

のとおり山菜＆とろろ芋入り。 

しっかりとしたコシの麺。少し濃い味の汁。こ

の時期、汗かきの僕は塩分補給をしなきゃいか

んので助かったぁ～ス。右上に見えるのがおい

なりさん。食べきると涼しくなって食後の暖か

いコーヒーを美味しくいただけました。 

 

 

 

           【地区研修・協議会（DTA）の２コマ】 

  

  

 撮影と写真提供：三浦次期幹事 （左）奨学生として紹介、スピーチする タ・ティ・

フォンさん  （右）横断幕を広げ、地区大会への参加を呼び掛ける次期地区ホストク

ラブの面々   紙面の都合上、スゴく小さくなってしまいゴメンなさい・・・ 

 

 ※次回の例会は「クラブ協議会」と「次年度会費」を決することになります。 

  今後のクラブ運営に大きく影響しますのでできるだけ出席いただけますようお願い 

  します。 

 

                                                                       

事務局：秋田県潟上市昭和豊川竜毛字山ノ下 1－1 昭和総合開発株式会社 内 

（ブルーメッセあきた 道の駅しょうわ） 

幹 事：熊谷 清敏 E-mail k.kumagai@smc-jinseikai.com 


